



ぱんだぐみだより

7月



最近の子どもたちの様子

2018年7月2日 保土ヶ谷保育園
ぱんだ組担任

梅雨はまだ続っていますが、元気に遊ぶこどもたちの様子をご紹介します！

★雨の日は、お部屋でごっこ遊びやぬり絵、粘土など好きな遊びをして楽しみました。棚でカウンターをつくと「いらっしやいませ～」とお店屋さんが始まります。お客さん役などこどもたちで話し合い決めていますよ～(^^)

★集団遊びも楽しんでいます。先日、初めて椅子取りゲームをしました。「椅子に座れなかったらどうしよう」「ときどきするな～」と緊張するこどもたちでしたが、ゲームがはじまると余裕の表情だった子も、真剣な顔になり、競争心・闘争心がメラメラ感じました(笑)最後まで椅子に座れなかった子も「次は頑張るから！」と悔しい気持ちから頑張ろうとする姿に感心しました！

★泥んこ遊び…梅雨の合間を見て泥んこ遊びをしました！「泥んこいつするの？」と楽しみにしていたこどもたちは大喜び♪地面にスコップで道を作ったりお団子を作ったり、泥の感触を手足で感じて「気持ちいいね」と笑顔いっぱいでした。

★かえる製作や七夕飾りなど季節を感じる製作も楽しんでいます♪

★今月は楽しみにしていたプールが始まりますが、天気や気候の変化が大きい時期でもありますので、体調に気を付けながら、今月も楽しく過ごしていきたいと思います。

ぱんだぐみニュース

◎年長さんの影響を受けて逆上がりや前まわりができるようになったお友だちがいます！毎日、毎日頑張った成果がでたことで、自信になったと思います！お友だちの姿を見て挑戦したり頑張ろうとするお友だちが増えると良いですね☆

◎「なす大きくなってきた」と毎日の観察を楽しんでいるこどもたち！給食になすやパプリカが出ると、「あ、同じだ」と苦手な食べ物でも食べようとする姿が見られます。



今月の活動

- ・保育者や友だちと一緒に水遊びやプールを楽しみたいと思います。
- ・好きな遊びに取り組む中で、友だちとの関わりを楽しんでいます。
- ・生活や遊びの約束が分かり、ルールを守って楽しく過ごしたいと思います。



今月のうた

- ♪たなばた
- ♪うみ
- ♪しゃぼんだま
- ♪うたえばんばん



おねがい

- ・7月より毛布は使用しませんので、バスタオルをお持ちください。
- ・飾りのついた洋服（スパンコール・ビーズ・ビジュ）はご遠慮ください。
- ・リュックサックのキーホルダーは、つけないようにしてください。（園配布のクラスホルダーのみ可）
- ・プールセット（水着・水泳帽・バスタオル）をフックにかけて下さい。
- ・1リットルのお茶またはジュースのパックを集めています。（製作で使います）

